

► CICLISMO

# Un 'nivelazo' en Sabiñánigo

Egoit García gana el Trofeo Fernando Escartín y Arturo Moreno, segundo, es nuevo líder de la Copa de España

## ALTOARAGÓN

**HUESCA.-** Egoit García (Sabeco) fue el vencedor del VII Trofeo Ciclista Fernando Escartín, antepenúltima prueba de la Copa de España Júnior celebrada ayer en Sabiñánigo, con organización a cargo de la Peña Ciclista Edelweiss. El vencedor impuso su ley al esprint frente a Arturo Mora (Pat. Fri. Hermanos Pintor), que se quedó con la satisfacción de ponerse al frente de la Copa de España después de la carrera de ayer. Ambos fueron los grandes y claros dominadores de la carrera, de 64 kilómetros, en un trazado que, con salida y meta en la capital serralesa, discurre por Cartirana, Senegüé, Puente Oliván, Lárrede, Cruce Sardas, Hostal de Ipiés, Arto, Navasa, Jarlata, Nasal y Alto de Cartirana. De los 106 corredores que tomaron la salida, fueron 66 los que consiguieron llegar a meta.

Fue en el primer puerto cuando se rompió la carrera. García y Mora pusieron la directa y lograron abrir una brecha sobre sus perseguidores, renta que fue sobre el minuto. Durante un trecho de la carrera quien más les inquietó fue el navarro Mikel Asín, del Caja Rural, que estuvo a 40 segundos, si bien fue absorbido por el pelotón. García y Mora se jugaron el triunfo al esprint y el primero se quedó con el triunfo de la carrera mientras que para el segundo fue el liderato de la Copa de España, desbancando a Eduardo Barrio, que lució el dorsal 1. Mora suma ahora 153 puntos y el segundo clasificado del certamen nacional es Egoit García, a un sólo punto.

Estuvo al completo el equipo de la Peña Ciclista Edelweiss, pero únicamente Javier Piedrafito y Oscar Domínguez pudieron acabar. El primero hizo una excelente carrera (concluyó en el puesto 48), confirmando los progresos que está teniendo después de los problemas que le han mantenido en el dique seco durante un buen tramo de la temporada. Quienes en teoría estaban más fuertes, Lorenzo Buil y Arturo Ariño, que la próxima semana acudirán al Campeonato de España, no tuvieron su día y ambos se vieron obligados a abandonar casi a las primeras de cambio.

El circuito, al estilo de las grandes clásicas de Copa del Mundo, fue durísimo, con bajadas técnicas y peligrosas, y discurre por carreteras estrechas que obligaban a estar atentos y casi sin posibilidad de cometer errores o incurrir en percances por las dificultades de encontrar apoyo para recuperar. De hecho la carrera se fraccionó en numerosos grupos, convirtiendo la llegada en un auténtico rosario de ciclistas. Si a ello añá-



Escartín, con integrantes de la Peña Edelweiss antes de la salida. MERCEDES PORTELLA



Imagen de la salida. MERCEDES PORTELLA



Escartín, junto con los responsables del Ayuntamiento y de la Peña Edelweiss, en el corte de la cinta. MERCEDES PORTELLA

dimos el nivel de los corredores, la conclusión, como se había anunciado, es el lujoso ciclismo que este fin de semana está viviendo la comarca con los mejores juveniles. Para todos ellos, además, fue un buen "ensayo general" de cara al inminente Campeonato de España.

## IGLESIAS: "UN GRAN TRABAJO DE LOS VOLUNTARIOS"

El presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, Roberto Iglesias, se mostró muy satisfecho con el desarrollo de la prueba e hizo especial hincapié "en el gran trabajo de los voluntarios". Baste decir que la organización tuvo que hacer frente a 14 vehículos además de atender la señalización de los 50 cruces del circuito. "Todo ese apoyo que tenemos de los voluntarios es lo que nos anima a seguir adelante con la organización de las pruebas", dijo Iglesias, quien también apuntó que en las curvas más peligrosas se pusieron colchonetas para evitar incidencias. Fueron inevitables las caídas, una de las cuales llevó a un ciclista al hospital de Jaca y a un par más al centro de Salud de Sabiñánigo, sin mayores consecuencias.

### Clasificación General:

1. Egoit García (Sabeco), 1.40.05
2. Arturo Mora (Hnos. Pintor), mt.
3. Aleix Zapater (Salou), A 1.01
4. Santi Prat (Comdibal 2000), mt
5. Arnau Méndez (Comdibal 2000), mt
48. Javier Piedrafito (P. Edelweiss), a 4.03
56. Oscar Domínguez (P. Edelweiss), a 11.20

**Premio de la Montaña:**  
Egoit García (Sabeco)

**Premio Metas Volantes:**  
Egoit García (Sabeco)

**Equipos:**  
Comdibal 2000

**Primer Aragonés:**  
Victor Herrero (Santas)

## HOY, II TROFEO COMARCA ALTO GÁLLEGO

La fiesta continúa y hoy domingo se celebra el II Trofeo Comarca Alto Gállego. Estarán los mismos equipos de ayer, excepto el Caja Rural y el Baqué, que tuvieron que regresar a sus puntos de origen, Navarra y Cantabria, para atender otros compromisos.

La salida se dará a las 9,30 de Biescas para seguir por Senegüé, Sabiñánigo, Larrede, Puente Oliván, Biescas, Bubal, Lanuza, Sallent de Gállego y Formigal, donde estará la llegada alrededor de las 11,15 horas.

La prueba es de categoría Nacional, con final en la estación de Formigal -de acuerdo con el trazado citado-, a la que se ascenderá por la carretera antigua, lo que dará mayor dificultad y atractivo a la carrera.